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警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 南 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和５年３月９日（木） 午前１０時３０分から

午前１１時３０分まで

開催場所 大阪府南警察署 ６階 講堂

千田会長 石山副会長 荻原委員 富田委員 馬場委員

出 委員

古山委員 松田委員 清田委員

席

署長 総務課長 留置管理課長 会計課長 生活安全課長

者 警察 地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長 ミナミ特別警察隊長

広聴相談係長

１ 会長あいさつ

日頃は、皆様が中央区、ミナミのために一生懸命頑張っていただいてい

るお陰で、我々も安心して住むことができ、また、商売ができております。

本当にありがとうございます。

私が会長になって２回目の協議会ですが、今回の協議会で退任というこ

とになりました。

その間、色々な提案、問題点等を提示させていただきました。

半グレ、客引き、不法駐輪、ベトナム人問題、堺筋の自転車の逆行問題

など、その都度対応していただきました。

また、コロナ禍の中、我々もあまり感心を持っていなかったグリ下の現

状についてはマスコミで知った次第で、我々がもっと早く現状を把握して

議 事 概 要 いれば、もっと早く防犯カメラを設置することができたのではないかと思

います。

先般の戎橋の下に防犯カメラを設置した件では、多くのマスコミに取り

上げていただき、安心・安全なまちというＰＲをしていただいたように思

います。

遠い存在の警察が、我々と一緒になってやってくれるという身近な存在

に感じさせていただきました。

インバウンドで２，０００万人くらいの人が関西に来るということで、

事故のない安心・安全な大阪人の良さを出しながらお迎えをしていきたい

と思っていますので、今後ともよろしくお願いします。

２ 署長あいさつ

本年度２回目の警察署協議会ですが、どうぞよろしくお願いします。
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会長をはじめ６名の委員は、今年の５月が任期満了のため、実質、本日

が最後の協議会ということになります。

８年間もの長きにわたり、協議会の委員としてお務めいただき、また、

貴重な御意見を頂戴いたしまして、本当にありがとうございました。

これからも何か気付いたことがあれば、遠慮なくお申し出いただきまし

たら、業務にしっかりと反映していきたいと思いますので、今後ともどう

ぞよろしくお願いします。

本日は各課長から、昨年の取組みと今年の目標・課題ということでお話

しをさせていただきます。

どうか、忌憚のない率直な御意見をお聞かせいただけたらと思います。

どうぞよろしくお願いします。

３ 業務概要等説明

(1) 生活安全課長

生活安全課の取組について

(2) 地域課長

議 事 概 要 地域課の現状と取組について

(3) 刑事課長

管内の発生状況等について

(4) 交通課長

管内の交通情勢及び取組状況について

(5) 警備課長

昨年の警備結果及び本年の警備予定について

(6) ミナミ特別警察隊長

歓楽街対策及び官民一体となった犯罪抑止活動について

(7) 総務課長

サイバーセキュリティについて

４ 議事

(1) 道路に出ている看板や移動式の屋台について

【委員】

最近、ミナミの歓楽街の道路に看板や移動式の屋台などを出して営業

をしている店が多く、歩行しにくくなっている。

本年１月下旬、道路に固定式の屋台を出そうとしている店があったの

で、大阪市建設局と南警察署に連絡して対応してもらったが、１～２週

間後、再度、道路に屋台を出そうとしていた。

区役所を交えて、道路上の看板と出店の対策をしていただきたい。

【警察】

大阪市建設局や商店街、連合などの地元住民の方と、放置自転車や看

板の撤去をはじめとする合同パトロールを実施しています。

現在は、コロナ禍で活動が制限されていますが、可能な限りの対応を

して参りました。
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大阪市建設局とは、コロナ禍が明けて年度が変われば、もう少し踏み

込んだ対策ができるのではないかという協議をしているところです。

平成の時代には、道路に出ていた看板を撤去して、大阪市建設局で保

管することもしていたので、そういったより積極的な対策も含めて、今

後、検討していきたいと思います。

(2) 交通事故抑止対策について

【委員】

自転車の逆走による交通事故が多いように感じる。

松屋町筋と長堀通が交わる交差点（松屋町交差点）付近では、最近２

週間ほどで３～４件の交通事故が発生しており、朝と夕方に発生してい

た日もあった。

交通事故の多い地域なので、抑止対策を検討していただきたい。

【警察】

自転車の交通事故は、どこが多いというのはなく、管内全域で満遍な

く発生しているのが実情です。

現在は、長堀通と堺筋を重点路線と定めて抑止活動を実施しており、

御指摘のあった松屋町交差点でも引き続き対策を取って参ります。

(3) 飲食店に並ぶ人の行列について

【委員】

道頓堀付近は、飲食店に並ぶ人の行列のため、消防署から、出動でき

ないと指摘されたり、近隣にも迷惑を及ぼしているが、何かいい対策は

ないか。

【警察】

道路を不正使用しているのではないため、警察力を持って対応するこ

とはできず、現状は、邪魔にならないよう行儀よく並んでもらうことを

管理者等に働きかけることになります。


